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Jeremias 18:1-6 
Palavra do Senhor que veio a Jeremias, dizendo: Dispõe-te, e desce à casa do oleiro, e 
lá ouvirás as Minhas Palavras. Desci à casa do oleiro, e eis que ele estava entregue à 
sua obra sobre as rodas. Como o vaso que o oleiro fazia de barro se lhe estragou na 
mão, tornou a fazer dele outro vaso, segundo bem lhe pareceu. Então, veio a mim a 
Palavra do Senhor: Não poderei Eu fazer de vós como fez este oleiro, ó casa de Israel? 
— diz o Senhor; eis que, como o barro na mão do oleiro, assim sois vós na Minha mão, 
ó casa de Israel. 
 
Jeremias foi o profeta mais odiado de todo Israel, porque enquanto o povo estava 
resistindo à Babilônia sob o governo do rei Nabucodonosor, ele havia dito que o único 
meio de escape era a rendição completa àquele rei pagão. Por causa disso, Jeremias 
foi jogado em uma masmorra cheia de lama e de ratos. 
 
Deus estava permitindo isso por causa das muitas desobediências que o Seu povo 
estava cometendo, servindo a ídolos ao ponto de sacrificarem seus próprios filhos para 
eles. Até que chegou o momento em que Deus os entregou às nações a fim de serem 
reciclados. Foi por isso que Ele mandou Jeremias ver como um oleiro fazia com um 
vaso que não lhe agradasse. Ele não jogava todo ele fora, mas apenas reciclava o seu 
material e tentaria fazer um novo dele mesmo. Então aquele vaso defeituoso não era 
de todo descartado. 
 
Da mesma maneira, Deus não estava enviando Israel para Babilônia a fim de descartá-
lo como o Seu povo, mas apenas para reciclá-lo e fazer dele um vaso novo depois que 
os trouxessem de volta. 
 

Deus é o Oleiro Reciclador 
 
Jeremias pregou que Deus o mandou ir à casa do oleiro, e enquanto ele estava lá, 
presenciou o oleiro fazendo um vaso. O oleiro tentava fazer um vaso bonito, mas não 
conseguia que ficasse do jeito que ele queria. Insatisfeito com o vaso, o oleiro 
espatifou-o no chão, reciclou o barro e o transformou em um vaso novo. Quando 
Jeremias escreveu isso, ele estava dizendo ao povo: “Vocês são como o vaso que o 
Oleiro Divino estava fazendo. Vocês não ficaram do jeito que Deus queria e por isso 
Ele está castigando vocês. Deus os levará à Babilônia, reciclará vocês e depois os 
trará de volta como um vaso totalmente novo”. 
 
Porém, nos versículos de 7 a 10, vemos que essa atitude de Deus não se limita 
somente para com Israel, mas a todas as demais nações. 
 
No momento em que Eu falar acerca de uma nação ou de um reino para o arrancar, 
derribar e destruir, se a tal nação se converter da maldade contra a qual Eu falei, 
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também Eu Me arrependerei do mal que pensava fazer-lhe. E, no momento em que Eu 
falar acerca de uma nação ou de um reino, para o edificar e plantar, se ele fizer o que é 
mau perante Mim e não der ouvidos à Minha voz, então, Me arrependerei do bem que 
houvera dito lhe faria. 
 
Ou seja, “vou reciclar a todos que Eu quiser, seja judeu ou gentio”. 
 
Então fica muito clara a aplicação que podemos tirar não somente para Israel e nações 
no coletivo, mas também para nossas vidas como indivíduos. Às vezes nossas vidas 
não estão como Deus planejou. Então Deus tem que nos reciclar. Às vezes nos 
sentimos como se tivéssemos sido jogados num monte de barro e que estamos sendo 
transformados em um novo vaso. Essa transformação de vaso velho para vaso novo 
pode ser traumática, mas depois que o novo vaso é formado, é maravilhoso! Como o 
apóstolo Paulo escreveu: 
 
2 Coríntios 5:17 
Se alguém está em Cristo, é nova criatura. 
 
Desta maneira, podemos encontrar no Livro do profeta Jeremias, aplicações profundas 
para nossas vidas. Às vezes Deus precisa nos reciclar e disciplinar para que sejamos 
vasos novos. Quando as conseqüências dos nossos pecados são permanentes e as 
cicatrizes irreversíveis, precisamos ser transformados em vasos novos, como Jeremias 
escreveu em seu livro. Infelizmente, muitos não buscam a Deus; muitos, como aquele 
povo que rejeitou a pregação de Jeremias, não pedem que Deus transforme suas 
vidas. 
 
Mas o irmão Branham disse que da mesma maneira, muitas vezes Deus precisa 
reciclar nossas vidas para que possamos ser como vasos prontos para o Seu serviço. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 118 
É uma coisa terrível para se dizer, mas a Verdade algumas vezes parece terrível. 
Como acabei de lhes dizer, como Deus faz Seus filhos passarem por águas profundas 
e areias lamacentas e coisa tal. Ele faz dessa maneira. Lembre-se, o pote tem de ser 
quebrado em cacos, feixes, pedacinhos para ser remodelado e moído novamente. 
Parece uma coisa terrível destruí-lo, mas tem de ser feito assim, para refazer o pote, o 
vaso ou o que se esteja fazendo. 
 

As Provas Nos Aperfeiçoam Para a Sua Glória 
 
Temos dito que Deus tem preparado uma Noiva por meio de um treinamento, que não 
está limitado somente a ouvir uma mensagem ou ensino doutrinário, mas a passar por 
problemas e aflições. A Noiva do tempo do fim precisa empregar um certo esforço para 
entrar no Arrebatamento, suportando as pressões que o próprio Deus permite que lhe 
sobrevenha para aprimorar o seu caráter. 
 
Eu Sei (17/04/1960) § 28, 43-44 
Está escrito em uma das Escrituras na Bíblia, que: ―As provas que vêm sobre nós, são 
mais preciosas do que o próprio ouro, pois é Deus nos dando estas provas.‖ Depois 
que nos tornamos Sua propriedade, nossa confissão e nosso batismo, ou nossa 
promessa para andarmos em vida para Ele, então cada prova que vem sobre nós é 
para nos aperfeiçoar para a Sua glória. É para nos trazer a um lugar onde Deus 
possa Se tornar mais real para nós do que Ele já era antes da prova vir. (...) E por 
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que Deus permite que os problemas apareçam? Deus arreia o problema, coloca freio 
em sua boca, e faz com que ele O obedeça, e aqueles problemas nos trazem a um 
companheirismo mais íntimo com Deus. Não existia nenhum arco-íris até o dilúvio 
chegar. Mas depois que Noé passou por aquela condição que ele passou, flutuando 
quarenta dias e noites em uma tempestade e a pequena arca sendo arremessada para 
cima e para baixo na água, foi depois que o dilúvio acabou que ele viu um arco-íris pela 
primeira vez, o pacto da esperança, o pacto da promessa. Depois dele ter passado 
pela tribulação, então ele viu a promessa. 
 
Às vezes, as pessoas somente se voltam para Deus quando os problemas e lutas 
aparecem para lhes pressionar. O irmão Branham disse que seria muito bom as 
pessoas se voltarem para Deus sem isso ter que acontecer. 
 
Pensando em Nossos Caminhos (06/07/1959) § 14  
E é uma pena que nós temos de ser pressionados em lugares para nos fazer aceitar 
isso. Que inimigo temos. Sim, um arquiinimigo. E é bom voltar para o Senhor antes 
que estes problemas ataquem. Agora, na maior parte do tempo, são os problemas 
que fazem com que as pessoas venham para o Senhor. Mas nós devemos vir 
antes que elas ataquem. 
 

Deus Recicla Sua Igreja Por Meio das Provas 
 
Deus prometeu que quando Israel clamasse por Ele lá no cativeiro babilônico, Ele os 
ouviria e os tiraria de lá. Então, às vezes Deus permite que um filho Seu esteja em uma 
condição de cativeiro para que assim decida-se voltar e clamar por Ele. Outras vezes, 
Deus simplesmente guia os Seus filhos para as águas amargas a fim de provar a sua 
fé. 
 
Hebreus Capítulo 4 (01/09/1957) § 29 
Agora observe. Então eles vieram para o deserto de Sim. As – as águas eram 
―amargas‖, Mara. Por que Deus os dirigiu a águas amargas? Parece que Ele deveria 
ter-lhes dirigido a boas águas. Mas Ele os dirigiu a águas amargas para que então 
Ele pudesse provar sua fé. Ele gosta de fazer isto. Ele gosta de permitir que as 
tribulações venham sobre você, mostrando que Ele pode mostrar o Seu amor e o 
Seu poder. (É nas tribulações que Deus permite você saber o quanto Ele te ama; é 
nas tribulações que Deus te concede as maiores vitórias; e é quando você admite que 
não pode fazer mais nada que Ele mostra ser o Deus dos impossíveis) Como pode as 
pessoas, hoje, que não crêem na obra de milagre de Deus... Quando vem as 
tribulações, eles simplesmente desistem e seguem em frente. Mas nós cremos que 
―Deus opera milagres‖.  
 
Então, se sabemos que Deus sempre age da mesma maneira, Ele pode permitir Seus 
filhos passarem por certas amarguras somente para mostrar do que eles realmente são 
feitos, para mostrar exatamente o que está dentro deles, e reciclá-los, fazendo deles 
vasos novos para o Seu serviço. 
 
Tenho visto pessoas abandonarem a doutrina ou mesmo a própria Mensagem só 
porque não souberam lidar com certas situações que Deus mesmo permitiu que 
surgissem, e o motivo não foi outro senão para reciclá-los e prová-los para ver o que 
realmente estava em seus corações. E quando alguém volta atrás, ele sempre tem 
alguma desculpa, e observe que as suas desculpas são sempre voltadas nos outros. 
Dificilmente eles admitem as suas próprias fraquezas pelo fracasso de não mais 
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prosseguir crendo. Mas ainda há aqueles que perseveram e que até mesmo aprendem 
com as suas próprias aflições. Então muitas vezes as provações e amarguras são uma 
maneira de Deus nos instruir, para que os Seus filhos aprendam a guardar Sua 
Palavra. 
 
Salmo 119:71 
Foi-me bom ter sido afligido, para que aprendesse os Teus estatutos. 
 
É dessa maneira que Deus também instrui e recicla os Seus filhos, a começar pelo Seu 
Unigênito, que aprendeu a obedecer ainda mais a Deus por meio das aflições que 
passou. 
 
Hebreus 5:8 
Ainda que era Filho, aprendeu a obediência, por aquilo que padeceu.  
 
Então aqueles que falham nas provas e testes é porque demonstram ser fracos. 
 
Provérbios 24:10 
Se te mostrares frouxo no dia da angústia, é porque a tua força é pequena. 
 

Mas Deus não desiste de Seus filhos, antes, os recicla para que possam ser Suas 

testemunhas sobre a terra. 

 

Conhecendo o Poder de Deus 
 

O irmão Branham disse que Deus permite que Seus filhos passem por alguns 
problemas para que Ele possa mostrar o Seu poder. 
 
Redenção em Plenitude, em Regozijo (30/03/1954) §§ 150-160 
Aqui vão eles, através do deserto agora, depois da reunião à moda antiga. Agora eles 
estão fazendo uma jornada. Não é estranho que eles tenham sido dirigidos diretamente 
para o deserto de Sim, (Na verdade era no deserto de Sur) diretamente para o deserto, 
diretamente para a – a fonte de água amarga? Poderia você imaginar Deus levando 
Seus filhos, logo depois de terem sido salvos e enchidos com o Espírito Santo, para 
fontes de água amarga? Claro. Ele gostaria de expressar o Seu amor a eles 
novamente. (Então quando você estiver passando por algum problema que te cause 
tristeza e amargura, apenas tente treinar a sua mente dizendo para si mesmo: isto é 
Deus querendo me reciclar e mostrar o Seu amor por mim.) Isso mesmo. Eles subiram 
lá em cima. Sabe, quando você tem o Espírito Santo, você enfrenta muitos 
obstáculos. (Isso é completamente diferente do que é ensinado pelas denominações, 
onde os falsos líderes mandam seus membros fazerem sessões de descarrego, 
sacrifícios, campanhas, votos e tudo mais, e só depois reivindicar a sua vitória. Porém 
aqueles que têm o Espírito Santo não precisam fazer alguma outra coisa para depois 
pedir a Deus alguma benção em troca, pois eles já receberam todas as bênçãos 
espirituais nas regiões celestiais em Cristo, e aqui o irmão Branham disse que mesmo 
alguém tendo o Espírito Santo ele poderá estar sujeito a passar por problemas mesmo 
assim.) ―Muitas são as aflições dos justos, (Então os justos passam por aflições) mas 
Deus os livra de todas.‖ Deus faz você estar de frente a eles, encarando-os, para 
que então Ele possa mostrar a você o Seu Poder e Sua bondade. Como a história 
que ouvi de um pastor em Jerusalém, que quebrou a perna da sua ovelha. Disseram: 
―Ora, pastor cruel. Por que você quebrou a perna da ovelha?‖ Disse: ―Bem, ela não 
agia como se me amasse. Por isso pensei em quebrar sua perna, para que depois eu 
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tivesse que lhe dar atenção especial, e que assim ela me amasse a partir de então.‖ Às 
vezes Deus tem que colocá-lo de cama, com uma enfermidade, que o médico diz que 
você vai morrer. Deus poderia dar-lhe tratamento especial para você amá-Lo um 
pouquinho mais. (Isso é Deus reciclando Seus filhos) Isso mesmo. ―Alguns através das 
águas, outros através de inundações, Alguns através de provas dificultosas, mas todos 
através do Sangue‖; Jesus guia Sua Igreja. Agora, quando eles estavam ali, e as 
águas eram amargas e eles não podiam bebê-la, Deus proveu uma maneira. Uma 
arvorezinha balançando ali na margem, (que tipificava a cruz de Cristo) Moisés a cortou 
e a lançou na água, mudou a coisa toda: água boa, doce. Agora quando você confronta 
uma das suas águas amargas, ou alguma outra coisa assim, há uma árvore, esta 
noite, espiritualmente falando, pendurada no Gólgota, ou no mundo, esta noite, 
que adocicará qualquer água amarga à qual você seja dirigido. Isso mesmo. O 
Calvário adocicará qualquer experiência. Muitas vezes chegamos a situações 
difíceis, e queremos saber como. Mas às vezes eu fecho meus olhos, e penso: ―Além 
no Gólgota, onde meu Redentor sangrou e morreu para me dar vida,‖ então minha 
prova parece ser tão pequena. Eu simplesmente jogo de lado e sigo em frente. Isso 
torna-a doce. Isso adocica toda experiência que eu já tive. Ele sempre adocica, quando 
chego às minhas águas de Mara. Agora, estamos a ponto de alcançá-los aqui no 
deserto, depois de todos aqueles grandes sinais e maravilhas. O reavivamento havia 
aquietado. E antes de mais nada, quando o reavivamento aquietou, ora, eles se 
esqueceram completamente dos milagres. O povo hoje não é mais ou menos assim? 
Esquecem-se do que Deus fez ano passado. O que Deus fez na reunião aqui no 
ginásio, vocês se esquecem completamente disso. Estão vendo? O que Deus fez, nós 
simplesmente nos esquecemos disso. (Infelizmente isso parece ser uma tendência 
natural de todo o ser humano) Agora, observem, e porque eles começaram a discutir 
um com o outro: ―Bem, na realidade sou, afinal de contas, sou metodista. A nossa 
igreja é a maior.‖ ―Eu sou batista, e lhe direi agora mesmo que nós cremos na 
segurança eterna, e nós atemos. Afinal de contas, vocês todos não têm a doutrina.‖ É 
aí quando se arranja problemas, e o suprimento de sua água é cortado. (Sim! Nós 
já temos falado sobre isso várias vezes em outras ocasiões, de que você pode ter a 
doutrina certa, mas se você não tiver a revelação de Cristo que é a Sua Vida zoe em 
você produzindo os mesmos frutos que Ele produziu e fazendo você escrever um livro 
de Atos, sua doutrina não servirá de nada, mas apenas lhe deixará soberbo e amargo, 
e a sequidão tomará conta. E então, às vezes Deus precisa reciclar aquele filho para 
que a Vida e o Poder de Sua Doutrina possa fluir em sua vida) Isso mesmo. Isso 
mesmo. É aí quando, o deserto, quando aquele que vive no deserto, começa a 
murmurar, murmurar e reclamar... E é aí que seu suprimento de água é cortado. Isso 
mesmo. É aí que você chega ao deserto. 

 

Vasos Vazios 

 
Deus é o nosso Oleiro e Ele nos fez para o Seu serviço, mas quer usar homens e 
mulheres que estejam vazios de si mesmos, pois somente assim é que eles podem 
estar aptos para passar pelo treinamento correto a fim de herdar o reino de Deus. 
 
Lucas 9:62 
E Jesus lhe disse: Ninguém, que lança mão do arado e olha para trás, é apto para o 
reino de Deus. 
 
Ele não é apto porque o seu treinamento está todo errado. Quando alguém está ainda 
cheio de teologia humana, Cristo não pode ser revelado para ele. Deus somente pode 
usar vasos que estejam vazios de si mesmos para que então Ele possa enchê-los com 
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Seu Espírito e Sua Palavra. É esse tipo de treinamento que Deus impôs a Moisés no 
passado e Ele faz o mesmo para com todos. 
 
Perfeita Força Por Perfeita Debilidade (19/11/1961) § 341 
Essa é a necessidade de hoje. É disso que precisamos hoje, que são de vasos vazios, 
sim, senhor, então Deus pode enchê-los. E você não pode levá-los... Deus não pode 
usá-los enquanto eles já estiverem cheios. Se você está cheio de treinamento 
teológico, (treinamento unicista, trinitário ou ariano) Deus não pode usar você. Deus 
tem que ter vasos vazios para que Ele possa enchê-los. 
 
Deus não pode lidar com vasos que estejam cheios de qualquer outra coisa que não 
seja de Seu Espírito e de Sua Palavra. 
 
Três Classes de Crentes (24/11/1963) §§ 148-151 
Agora Ele disse: ―O que irá…‖ E assim que fizéssemos isto, nós verificamos que, os 
incrédulos, quando você diz algo com o que eles não concordam, eles o abandonam. 
―Simplesmente não irei!‖ Oh, isso está ficando tão intenso, no mundo hoje. Comece e 
simplesmente diga algo… Eles se ajuntam. Eu noto em reuniões que eles se ajuntam, 
grandes multidões, e você se levanta, começa a dizer algo. Agora, enquanto… E ele se 
senta ali, só observando, só esperando. Então, assim que você diz: ―Agora, Jesus 
Cristo Se identificou como Messias, porque Ele era um Profeta,‖ aquele vaso que está 
completamente cheio, ele se vai. (Cheio de sua própria teologia) Alguém… e eles se 
vão. O que é isto? Incrédulos! Agora você diz: ―O senhor está inventando isso.‖ Não 
estou. Estou dizendo bem exatamente o que a Bíblia diz aqui. Eles eram incrédulos, e 
eles foram embora. Ainda que eles fossem discípulos, porém era—era contrário ao 
que… Eles disseram: ―Isto, quem poderia crer numa coisa como Essa?‖ Vê? Eles eram 
fariseus e saduceus que tinham aparecido, se unido e associado com Ele. 
 
Deus não pode revelar Sua Palavra para aqueles que estão cheios de suas teologias. 
Então, são somente uns poucos vasos vazios que podem receber a Sua Mensagem, e 
ás vezes, Deus necessita reciclar esses vasos primeiro para que depois Ele possa 
enchê-los. 
 
Perfeita Força Por Perfeita Fraqueza (19/11/1961) § 354 
O que precisamos, ó Deus, eu sinto Isto se derramando por aqui agora. O que 
precisamos é de um profeta de Deus para se levantar com um raio de Deus, um raio 
espiritual que abalará este mundo de vergonha! Aleluia! Vaso vazio é o que Ele 
precisa, isso mesmo, uma Igreja chamada para fora, uma pequena minoria que 
receberá o poder e as bênçãos de Deus e Sua Mensagem. Aleluia! É disso que 
precisamos. 
 
O grupo do falso profeta africano quando vê o irmão Branham mencionar um outro 
profeta, sempre aproveitam a oportunidade para dizer que o falso profeta deles seria 
esse outro vaso vazio que viria para Deus falar por meio dele. Mas quem é da eleição, 
sabe perfeitamente que o irmão Branham estava falando dele mesmo, porque ele se 
apresentava a Deus como um vaso vazio onde Deus pudesse usar para ministrar Sua 
Palavra para nós. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 44 
E agora estamos na casa de correção, na casa de Deus, onde devemos suportar 
correção. E possa o Espírito Santo corrigir-me, e fechar minha boca, como Tu fizeste 
com a boca dos leões, com Daniel. E Tu conheces meu coração, se uma palavra que 
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eu viesse a falar em desacordo ou dentro de mim. Possa o Espírito Santo ungir cada 
Palavra. Simplesmente me apresento como um vaso vazio; e possa Ele falar a 
Palavra de Deus, esta noite, porque nossos corações famintos estão ansiosos para 
ouvir Dele. E possa Ele, o Qual escreveu a Bíblia, vir e interpretar Isto a Teus humildes 
servos aqui. Pedimos no Nome de Jesus. Amém. 
 

Não Olhe Para o Vaso 
 

O irmão Brian disse que um dos maiores conselhos que Lee Vayle lhe deu foi de que 
ele nunca deveria olhar para o vaso em si, no caso William Branham, mas para o Deus 
que usava aquele vaso. E realmente, muitas pessoas nesta Mensagem olham mais 
para o vaso do que para Deus. E o irmão Branham mesmo disse: “Não olhe para o 
mensageiro, mas olhe para a sua mensagem”. 
 
Minha Comissão (05/05/1951) § 49 
Você acredita que Deus tem anjos de cura comissionados? O que havia na serpente de 
bronze então? O que havia na água do tanque de Betesda se não foi um anjo que 
desceu do céu. Vê? Vê? Eu não sou um dom de Deus. O anjo é um dom de Deus. Veio 
do céu. Eu vim da terra, e Ele desceu do céu para envolver, ou cobrir um vaso terreno 
para falar às pessoas terrenas (vê?) Para que – que eles – você acreditasse Nele; 
não em mim, Naquele de que estou falando. E ao fazer isso, Deus irá curá-lo. 
 

Vasos Adequados 
 
Deus somente pode encher alguém com o Seu Santo Espírito em vasos que se 
encontram adequados para isso. Somente aqueles que foram eleitos antes da 
fundação do mundo é que se encontram adequados, ou que conseguem passar por um 
treinamento. Os demais, podem fazer tantas obras quantas eles puderem fazer, mas 
isso não poderá mudar o que eles são. Muitos podem fazer muitos sinais, mas mesmo 
assim, não possuem os seus nomes escritos no Livro da Vida do Cordeiro, e os que 
possuem seus nomes escritos não é por algum mérito deles, mas porque Deus os fez 
merecedores, sem terem nada do que se gloriar. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) §§ 122-123 
João 17:17, ―Santifica-os, Pai, na Verdade‖. Você acha que Ele colocou aquele 
Espírito em um vaso que não estivesse adequado? E eles saíram e expulsaram 
demônios; volte, gritando. Tudo bem, metodistas. Eles voltaram gritando, louvando a 
Deus, e disseram: ―Oh, os demônios estão sujeitos a nós!‖ Opa, só um momento! 
Mateus 10, e Ele disse: ―Não te alegres porque os demônios se sujeitam a ti, mas 
alegra-te porque os teus nomes estão escritos no Céu‖. É isso mesmo? 
 
Recentemente nós tratamos sobre o tema do calvinismo e de que como alguns dessa 
linha doutrinária transformaram a graça de Deus em libertinagem. Estes mesmos dizem 
que basta crer e confessar Jesus para serem cheios e batizados com o Espírito Santo. 
Porém o irmão Branham foi totalmente contrário a isso. Depois que um crente confessa 
Cristo, Ele precisa ser santificado para Deus, e isso ainda não é ser batizado, mas 
após a santificação, o crente se apresenta como um vaso que está pronto para o 
serviço, ou seja, para ser cheio do Espírito Santo. O problema é que alguns até se 
aprontam, mas nunca são usados para esse serviço. Isso é somente para aqueles que 
realmente têm sede e fome por Deus. 
 
Batalhando Diligentemente Pela Fé (04/04/1954) § 22 
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A primeira coisa, há um copo no curral de porcos, galinheiro, seja o que for. Você quer 
usar isso. A primeira coisa, você o pega. Isso é a justificação. Você o tem em suas 
mãos. Você ainda não pode usar; ele precisa ser limpo. Então você o toma; você o 
lava, esteriliza, ferve e tira todos os germes e o – fora dele. Isso é o que Deus faz por 
meio da santificação: tira todo o desejo do pecado do seu coração, limpa você. E então 
você é um candidato para o enchimento do Espírito Santo. Vê? Então, a palavra 
―santificar‖ significa ―ser purificado e colocado à parte para o serviço‖. Este é o Antigo 
Testamento: o altar santificava os vasos. E purificado e separado para o serviço não 
está ―em serviço‖. Está ―reservado para o serviço‖. E quando está ―em serviço‖, ―Bem-
aventurados os que têm fome e sede de justiça porque serão fartos‖. O Espírito Santo 
entra e enche aquele vaso até transbordar, borbulhar, e então você está ―no‖ serviço do 
Senhor. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) § 265-268 
Um vaso tem que primeiro ser apanhado, recolhido. Ele está cheio de lama. Ele está 
justificado, porque o—o homem o recolheu. A próxima coisa, ele tem que ser—ser 
limpo e esfregado. A palavra santificar significa ―limpo e posto de lado para serviço.‖ 
Mas ―posto de lado para serviço‖ não significa que você está em serviço. E então Jesus 
disse: ―Bem aventurados sois vós quando tiverdes fome e sede de justiça, porque 
sereis fartos.‖ Veja, o Espírito Santo veio sobre o santificado, real, verdadeiro crente 
santificado. E sinais e maravilhas começaram a manifestar-se, tão logo aquele vaso 
santificado ficou em ordem, e o Espírito Santo entrou nele. Está vendo o que quero 
dizer? Não se pode fazer sair azeite daquele frasco a não ser que haja azeite ali 
dentro, não importa quão limpo o frasco esteja. Não se pode fazer sair o falar em 
línguas, e cura divina, e Poderes de Deus, de algo em que não haja nada. O Espírito 
Santo teve que ser trazido, então. 
 
Ordem da Igreja (07/10/1958) § 10 
Cremos que o Espírito Santo está colocando o mesmo vaso em serviço; que o Espírito 
Santo não é outro passo da graça, senão mais da mesma graça que enche o crente a 
ponto dos sinais e prodígios, tais como os dons apostólicos mencionados em Primeira 
Coríntios 12, se manifestarem através deste crente, quando o Espírito Santo entra para 
fazer uso do dom. 
 
Deus tem nos reciclado a fim de fazer de nós vasos novos para que Ele possa habitar. 
 
A Revelação de Jesus Cristo (04/12/1960) § 385 
Água, Sangue, Espírito! Jesus veio para lavar e purificar, e santificar uma Igreja, em 
que Ele pudesse vir e viver. Com Seu próprio Sangue; Ele deu Seu próprio Sangue 
nascido de Deus, de modo que pudesse nos limpar do nosso nascimento sexual, e nos 
dar um vaso santificado e santo, de modo que Ele próprio pudesse vir. 
 

Somente os Vasos de Honra São Reciclados 
 
Porém, o que precisa ser bem compreendido aqui, é que Deus não recicla exatamente 
todo e qualquer vaso, mas somente aqueles que Ele escolheu, que são os Seus vasos 
de honra. 
  
Romanos 9:19-24 
Tu, porém, me dirás: De que se queixa Ele ainda? Pois quem jamais resistiu à Sua 
vontade? Quem és tu, ó homem, para discutires com Deus?! Porventura, pode o objeto 
perguntar a quem o fez: Por que me fizeste assim? Ou não tem o oleiro direito sobre a 
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massa, para do mesmo barro fazer um vaso para honra e outro, para desonra? Que 
diremos, pois, se Deus, querendo mostrar a sua ira e dar a conhecer o seu poder, 
suportou com muita longanimidade os vasos de ira, preparados para a perdição, a fim 
de que também desse a conhecer as riquezas da sua glória em vasos de misericórdia, 
que para glória preparou de antemão, os quais somos nós, a quem também chamou, 
não só dentre os judeus, mas também dentre os gentios? 
 
Aqui Paulo está claramente falando de que existe um grupo de vasos eleitos 
predestinados à salvação e de um outro que se perderá eternamente. 
 
Os arminianos detestam essas palavras de Paulo. Eles usam o grego para arrazoar e 
dizer que a palavra que aparece no original, katertismena, traduzida como 
“preparados”, indica que os vasos de desonra se corromperam pelos seus próprios 
pecados, e que refletem apenas o seu estado ou condição em que se encontram 
depois da desobediência a Deus 
 
A teologia arminianista não possui subsídios para opor-se à irrefragável realidade da 
existência de uma semente que não pode ser salva, visto já estar condenada desde o 
seu nascimento. Se o problema aqui fosse contextualização como eles dizem, basta-
nos simplesmente voltarmos alguns versículos atrás quando Paulo diz que Deus amou 
Jacó e aborreceu Esaú, mesmo quando não havia nenhuma obra feita por nenhum 
deles, para que ficasse patente de que a eleição é um ato totalmente soberano de 
Deus e não o resultado de alguma ação que justificasse a salvação de um e a perdição 
de outro. Portanto, o critério usado por Deus não estava nas obras, mas na natureza de 
cada um. Concordo que Deus fez o homem perfeito, mas a descendência da serpente 
foi infiltrada na criação por Satanás pervertendo a criação original de Deus. Portanto, 
os filhos da perdição não são exatamente predestinados, mas sim DESTINADOS à ira, 
isso porque os eleitos possuem uma representação na mente divina desde a 
eternidade enquanto que a descendência da serpente NÃO possui, embora Deus 
soubesse de antemão que ela estaria imiscuída entre os filhos de Deus. 
 
Jesus nos ensinou que Aquele que plantou o trigo NÃO FOI O MESMO QUE 
PLANTOU O JOIO, e Ele também disse: “Toda a planta que o Meu Pai celestial NÃO 
PLANTOU será arrancada”. Quando Deus diz em Isaías 57:16 que há almas que Ele 
fez, subentende-se também de que há almas que Ele não fez. Deus não tem o desejo 
de que alguém se perca, porém Ele já sabia por presciência que a descendência da 
serpente jamais se arrependeria de seus atos e, por conseqüência, tornam-se vasos de 
ira preparados sim, para a perdição. 
 
Quanto aos textos gregos, existem na verdade duas palavras. Existe a palavra 
―katertismena‖ (a preferida do exegeta Albert Barnes e outros) que tem o sentido de 
“reparado”, “remendado”, “retocado”, “reformado”, “reconstituído”, denotando algo que 
teve que ser reservado a um determinado fim por força de sua forma original não 
propiciar um uso mais adequado. Assim, Deus ao ver a descendência da serpente de 
antemão, teve que adequá-la a um fim específico condizente com a sua natureza que é 
intratável e inconversível, tolerando-os longanimamente. A outra palavra é ―katartizo‖, 
que de acordo com Strong, possui o sentido de “fabricado”, “formado”, “construído”, 
“ajustado”, “composto”, “forjado”, “emoldurado”, mostrando que o oleiro fez 
INTENCIONALMENTE aquele vaso já com uma finalidade específica estabelecida em 
sua mente. Ele já determinou de antemão o que e como fazer e Ele o faz, como muito 
bem nos retrata Provérbios 16:4 sobre as ações de Deus: “O Senhor FEZ TODAS AS 
COISAS PARA DETERMINADOS FINS, e ATÉ O PERVERSO para o dia da 
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calamidade”. É por isso que Paulo diz que o vaso feito não pode discutir com o oleiro, 
porque a ele não lhe é dado o direito de determinar o que o oleiro deve fazer, e da 
mesma maneira, Deus tem soberanamente todo o direito de fazer livremente o que Ele 
quiser. 
 
Então o que Paulo disse é de que alguns vasos já foram preparados para a perdição, e 
estes nunca serão reciclados. 
 
Por Que Não Somos Uma Denominação? (27/09/1958) § 238 
Ora, qual existiu primeiro, um Salvador ou um pecador? Qual existiu primeiro? Um 
Salvador. Qual existiu primeiro, um Curador ou um doente? Por que permitiu que 
houvesse um pecador? Porque um dos atributos Dele é ser um Salvador. Se jamais 
tivesse havido um pecador, Ele jamais seria conhecido como um Salvador. Aleluia! Ele 
pode fazer com que todas as coisas girem em torno de Sua glória. ―Pode o oleiro dizer 
ao…‖ Ou, ―Pode o vaso de barro dizer ao oleiro: ‗Você me fez assim‘?‖ Quem está no 
controle? Quem tem o barro? Em que mãos está ele? Paulo disse: ―Oh, homem tolo, 
não disse Ele que levantou faraó para este mesmo propósito?‖ Por certo Ele sabia 
disso antes que houvesse um mundo, Ele sabia quem seria o quê. E Ele permitiu que 
houvesse o pecado para que Ele pudesse ser um Salvador. Ele permitiu que houvesse 
a doença para que pudesse ser um Curador. Permitiu que houvesse o ódio para que 
Ele fosse amor. Seguro que Ele permitiu. Ele é Deus, e estes são Seus atributos, e Ele 
tem que ter algo para manifestar Seus atributos. 
 
Então os vasos de desonra não são reciclados justamente para que sejam comparados 
com aqueles que podem ser, que são os de honra, e isso porque Deus permite que o 
falso exista justamente para que o verdadeiro se sobressaia. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) §§ 132-134 
Desde que, nós pensamos isto, desde que Ele foi feito—feito o Cabeça de ―todas as 
coisas,‖ para nós. Os Colossenses assim disseram aqui. Ele é o Cabeça de ―todas as 
coisas,‖ para nós. Pois Ele foi feito… Por nós, os quais somos considerados ―todas as 
coisas.‖ Você diz: ―Que me diz do pecador?‖ Ele foi feito para ser o Juiz do pecador se 
ele não aceita Isto. Ele foi feito a glória para o crente que aceita Isto. Deste modo ali, a 
coisa, ―todas as coisas foram feitas por Ele, e para Ele.‖ E se necessita da noite, para 
expressar a glória do dia. Necessita-se do vaso de desonra, para expressar o—o amor 
e o cuidado pelo vaso de honra. Necessita-se de uma mulher perniciosa, que use 
roupas imorais e—e venda a sua moral, para expressar a virtude de uma genuína 
dama decente. Vêem? Necessita-se de um vigarista e de um ladrão, em um homem, 
para expressar a sinceridade de um verdadeiro crente, um verdadeiro cristão. 
Necessita-se do hipócrita, para destacar o crente, o que ele é. Deste modo: ―Todas as 
coisas foram feitas por Ele.‖ E desde que Ele foi feito todas as coisas… fez, para todos 
nós, todas as coisas foram feitas para, por Ele. Então, visto que isto é verdade, nós 
deveríamos fazer a nossa identificação (deveríamos ser) com Ele. Nós deveríamos ser 
identificados, nós mesmos, com Ele, porque Ele Se tem identificado conosco. Nós 
deveríamos ser identificados com Ele. Como? Por viver para Ele; não somente uma 
confissão. 
 
Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) §§ 88-89 
Estão vendo? É—é exatamente dessa maneira que o temos. Eu preguei, creio que foi 
nesta igreja, uma vez: Crentes, Crentes Manufaturados, e Incrédulos. Esses três no 
grupo, tem—tem-se isso em todo lugar. Isto são três no grupo, também; vendo que 
esta situação das pessoas sempre tem existido. Podemos ir lá para o passado e 
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provar, que essa é a situação do homem sempre. Eles têm sempre estado nesse tipo 
de condição. Então vendo que sempre tem sido assim, então isto nos deixa 
predispostos a crer que Deus projetou as pessoas para serem desse jeito. Ora, Ele fará 
Seu inimigo louvá-Lo. Tudo… Paulo, escrevendo, em Romanos, capítulo 8, disse: ―Oh, 
homem tolo. Pode o—pode o barro dizer ao oleiro, por que fazes meu… -me assim? 
Não tem Ele poder para fazer um vaso para honra e outro para desonra?‖ E se Ele não 
tivesse feito a noite? Você nunca apreciaria a luz do sol. Se tudo o que tivesse havido 
fosse a luz do sol, você não saberia como apreciá-la. E se não tivesse havido 
enfermidade? Você nunca saberia como apreciar boa saúde. E se não houvesse más 
pessoas? Nenhuma má mulher? Uma boa mulher não seria honrada. Está vendo? Elas 
não seriam… Honra não pertenceria a ela, porque é simplesmente tudo desse modo, é 
simplesmente uma coisa comum. Mas é a lei do contraste. 
 

Deus Se Projetando em Seus Vasos Reciclados 
 

Então, a razão de Deus nos reciclar é para que Ele possa Se projetar através de nós. 
 
A Influência de Outro (13/10/1962) § 20 
Agora, amanhã nós vamos ensinar como você se torna esse vaso, que Deus, o Espírito 
Santo…?… opera através de você. E deste modo… Veja, Ele era…?… Deus estava 
em uma Coluna de Fogo, logo Ele estava—habitou em Seu Filho, Cristo Jesus; agora 
em Sua Igreja. Uma vez Ele foi chamado o Pai, logo o Filho, agora o Espírito Santo. É 
Deus projetando a Si Mesmo ao mundo. A única maneira que Ele poderia entrar na 
Igreja era primeiro morrer pela Igreja para A santificar, para que Ele pudesse projetar a 
Si Mesmo através de Sua Igreja. Então Ele disse em S. João 15: ―Eu sou a Videira, vós 
as varas,‖ (está vendo?), e as varas apenas dão o fruto. O Senhor os abençoe. 
 

Limpando os Vasos de Honra 
 
Então, é bom suportarmos as provas e correções, porque elas são sinais do amor de 
Deus, que só o que quer por meio disso, é viver através de nós, colocando em nós 
Seus dons e bens mais preciosos. E tudo isso é para o Seu serviço. 
 
A Grande Luz Resplandecente (22/12/1957) § 108 
Como Isaías disse: ―Este povo se assentava em densas trevas, mas uma grande Luz 
brilhou sobre eles.‖ Concede, Senhor, que ali esta profecia possa se cumprir hoje 
nestes corações que anelam por Ti. Dá-lhes aquela paz que excede todo o 
entendimento, e dá-lhes uma satisfação perfeita de que Te encontraram e falaram 
Contigo, e Te ofereceram suas vidas, todas arruinadas e despedaçadas; que Tu, com 
Teu ouro, incenso e mirra, possa curá-los e fazer destas pessoas vasos de honra para 
Tua própria glória. Concede-o, Senhor. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/12/1961) 
Deixa-nos render hoje à noite, Senhor, render-nos completamente a tudo deste mundo, 
que possamos estar mortos para as coisas do mundo e ressuscitar para uma nova vida 
em Cristo, para sairmos neste próximo ano (se o ano durar até o fim ou se até mesmo 
chegar), Senhor Jesus, para sermos novos vasos consagrados de Deus, lavados pela 
água da Palavra através do Sangue, e separados para o serviço por Cristo. Concede, 
Senhor. Nós nos entregamos a Ti no Nome de Jesus Cristo. Amém. 


